



5月

ばななぐみ だより

新年度のスタートから1か月。新しい環境に緊張していた子どもたちも次第に生活に慣れて、担任や友だちと楽しそうに過ごす時間が増えてきました。

日々温かくなっていましたが、4月後半は新生活の疲れからか体調を崩していくお友だちがたくさんいました。子どもたちの体調をみながら無理なく戸外で身体を動かして元気いっぱい過ごしていきたいと思います!!



ばなな組人気の絵本のご紹介
がたん ごとん がたん ごとん
はたらくるま まかせとけ
やさい
じゃがいもちゃん
うしろにいるのだあれ

絵本の貸し出しの日に、お部屋の絵本
も借りることが出来ます。担任にお声
掛けください。

お知らせ・おねがい

- ・爪の長いお子さんがいます。毎日確認をお願い致します。
- ・暑くなってしまったので、ロッカーの中に薄手のTシャツと半袖Tシャツの両方をご用意してください。
- ・毛布は肌寒い日のみ、こちらで判断して使用していきます。現在ほとんど使用していないため、毛布カバーの交換は毎週ではなくても構いません。

H29.5
尚徳福祉会
末長こぐま保育園

ばななぐみの様子

室内遊び

車やおままごと、パズルなど自分の好きな遊びを見つけては楽しそうに遊んでいます。最近では「どうぞ」と保育士に分けてくれたり、お友だちの名前を覚えて「〇〇ちゃん」と呼び掛けて手を繋ぎ一緒に遊んだり、とやりとりを楽しんでいるお友だちもふえてきています

クイックルワイパーのおもちゃでは、床や窓、棚の中などを丁寧にお掃除してくれます。机の下は椅子をどかしてきゅっきゅとお掃除する姿があり、おうちの方がお掃除しているのをよく見ているのだと感心しちゃいました！！

手あそびとうた

歌が聞こえると体を揺らしたり、手拍子をして保育士と一緒に口ずさもうとする子どもたち。「チューリップのうた」や「むすんでひらいて」「あおむし」など、保育士の真似をして手を動かしています！

戸外遊び

園庭では砂場遊びが人気です。お皿にシャベルで砂をくっつけて入れたり、砂のサクッとした感触を楽しんでいます。洋服が砂だらけになるくらい夢中になって遊んでいるお友だちも！幼児クラスのお友だちが出てくると、優しく手を引いてもらったり抱っこしてもらったりして一緒に遊んでいる姿もあります。

散歩

天気が良くて涼しい日にはワゴンカーに乗っておさんぽへ。近所の働く車や電車を見に行ったり、季節の草花をつけたりしては楽しそうな声が聞こえています。“歩きたい”という気持ちの子とは、保育士が手を繋ぎ少しずつ歩いています♪

給食

自分で食べようとする姿が多くみられます。食への興味が大きく、見ていて気持ちのいいくらいもりもり食べています！